
 VERBALE SEDUTA CONSIGLIO DIRETTIVO DELLA “JUDAX AGORÀ” 

IN DATA 6/12/2019 

 

L'anno duemiladiciannove, addì sei dicembre, alle ore diciotto e quindici, si è tenuta presso la 

Sede di Via Saredo la riunione del Consiglio Direttivo della Società “Judax Agorà” 

 

Sono presenti i seguenti membri del C.D.:  Dodino, Godani, Parodi, Rauso, 

Sprio, Ivaldi, Boschi, Not, Debenedetti, Ciarlo, Ascione, Scussel 

 

Il Presidente dichiara aperta la riunione con il seguente Ordine del Giorno: Ammissione nuovi 
Soci; 
1) Ammissione Soci: Il VCd approva all’unanimità le Domande da Socio presentate da Rauso e 

Vannoni. 
2) Entrata in vigore Statuto come modificato dall’Assemblea dei Soci: Rauso informa che lo Statuto 

modificato è stato approvato dalla Regione Liguria. 
3) Responsabilità compilazione e diffusione Comunicazioni Ufficiali dell’Associazione: dopo lunga 

discussione il CD decide all’unanimità che tale Responsabilità competerà al Vicepresidente che 
adotterà le decisioni sentito preventivamente il parere vincolante del Presidente e che comunque per 
il momento resta solo il sito ufficiale internet dell’Associazione e che, conseguentemente, non 
saranno aperti profili Facebook, Instagram o di altri social networks. 

4) Esiti partecipazione Banco Solidale Alimentare 2019: la partecipazione dell’Associazione è stata 
positiva, fatto salvo il fatto lamentato da Rauso e, cioè, il mancato coordinamento tra i Consiglieri che 
avrebbero dovuto essere sul campo di calcio e presso i vari supermercati. 

5) Offerta ADSO servizio gratuito “Boccasana”: Rauso informa i presenti della possibilità offerta 
dall’Associazione Down ai ns. soci di usufruire di tale servizio dentistico; Sprio si impegna a rendere 
nota tale possibilità ai ns. Atleti del Volley. 

6) Situazione Societaria / Tesseramento 2019/ raccolta contributi privati, ecc.: Rauso relazione in merito, 
sottolineando la crisi tuttora in atto dell’Associazione per mancanza di fondi e soprattutto di nuovi 
volontari; il CD prende atto e i presenti si impegnano a trovare nuove risorse. 

7) Assicurazione Infortuni volontari: Rauso riferisce in merito alla legislazione vigente in materia; dopo 
lunga discussione il si riserva di decidere in una prossima riunione del Direttivo. 
 

I punti: 

8) Programma 1^ semestre 2020/ Proposte operative del Presidente; 
9) Attività calcistiche/ Disponibilità campi, allenatori, ecc.; 
10) Rinfresco Natalizio 

vengono rinviati alla prossima riunione del CD. 

 

Il   Segretario                                                     Il Presidente 

(Calogero Sprio)                                              (Silvano Godani) 

 
 


